
Die Nachfragen von Frau Schättiger und Herrn Voigt bezüglich der künftigen Rechtssicher-
heit werden von Frau Reymann und Frau Renkosik beantwortet. Herr Hahn fasst zusammen. 
Herr Kluckhuhn stellt die Klarheit und Rechtssicherheit für die Stadt und die Antragsteller in 
den Vordergrund, und schlägt einen Inflationsausgleich vor. Herr Dr. Tauras widerspricht mit 
dem Hinweis auf die Aktualisierung alle zwei Jahre.  
 


